



## VERIFICACIONES

*“Después de que di una conferencia en Viena en Mayo de 1991, un doctor me trajo una tomografía computarizada (TC) del cerebro de un paciente. Él me pidió, de parte de otros 20 colegas de la asistencia, entre los cuales había varios radiólogos, y especialistas en tomografías computarizadas, que les dijera qué condiciones tenía el paciente en su cuerpo y los conflictos correspondientes a aquellas. Solo un nivel me fue presentado, el nivel cerebral, y a partir de éste se suponía que yo tenía que derivar hechos acerca de los otros dos niveles. Diagnosticué entonces a partir de la TC un carcinoma de vejiga sangrante en la fase de curación; un carcinoma antiguo de próstata, una condición diabética, un carcinoma bronquial antiguo, y una parálisis sensorial de cierta área del cuerpo – y por cada uno de éstos el conflicto correspondiente que el paciente debió de haber experimentado. En este punto el doctor se quedó parado frente a todos sus colegas y dijo, ‘¡Dr. Hamer, felicidades! Cinco afirmaciones – cinco aciertos. El paciente tenía exactamente lo que usted dijo. Y más aún, usted pudo diferenciar lo que tiene él ahora de lo que tuvo antes’”.*

*Entrevista con el Dr. Hamer, 1992*

**Desde 1981, las “Cinco Leyes Biológicas” han sido probadas y verificadas por muchos médicos y asociaciones profesionales por medio de documentos firmados. Todas las verificaciones atestiguan el 100% de precisión de los descubrimientos médicos del Dr. Hamer.**

**Ejemplos de verificaciones GNM.** Para leer los documentos originales, por favor leed: <https://learninggnm.com/SBS/documents/verifications.html>

**1984:** Prof. Dr. Mannheimer (clínica cardiológica, Viena), Prof. Dr. Pokieser y Prof. Dr. Imhof (radiólogos), ambos de la Universidad de **Viena**, Austria, probaron en 8 pacientes los descubrimientos del Dr. Hamer sobre la correlación entre el ataque cardíaco, el conflicto territorial y las alteraciones en el cerebro en forma de los llamados Focos de Hamer. Los resultados: Todos los ataques cardíacos ocurrieron después de que el conflicto había sido resuelto.

**1988:** Univ. Prof. Dr. en Medicina Birkmeyer y el Dr. en Medicina Rozkydal (ambos en **Viena**, Austria) supervisados por 5 médicos, probaron la “Ley del Hierro del Cáncer” (Primera Ley Biológica) en 7 pacientes. El resultado: 100 % de precisión.

**1989:** En una conferencia médica en **Munich** (Alemania), 17 doctores probaron las “Cinco Leyes Biológicas” en 27 pacientes. Los resultados: 100% de precisión.

**1990:** 6 pacientes son probados en **Namur** (Bélgica) supervisados por 17 doctores en medicina. El resultado: 100% de precisión.

**1992: Dr. med. E. A. Stemmann**, doctor en pediatría y miembro de la **Facultad de Medicina de la Universidad de Düsseldorf**, Alemania, probó en una conferencia médica en **Gelsenkirchen** (23-24 de mayo de 1992) la reproducibilidad de los descubrimientos del Dr. Hamer en base a 24 casos. En promedio, cada caso presentó de cuatro a cinco enfermedades, incluidos cánceres, tumor cerebral, leucemia, esclerosis múltiple, epilepsia, sarcoma, diabetes, infecciones, tuberculosis y enfermedades mentales. El comité encontró que las leyes biológicas de la “Nueva Medicina” son 100% precisas en todos los casos. El documento de verificación, firmado por el Dr. med. Stemmann y el Dr. med. Elke Mühlfort está dirigido al Decano de la Facultad de Medicina, Prof. Dr. D. P. Pfitzer.

**1993: El Dr. en Medicina Willibald Stangl (Austria)**, presidente de la Asociación de Oficiales Médicos de Austria, probó la Nueva Medicina en 12 casos. El resultado: 100% de concordancia con los descubrimientos del Dr. Hamer.

**1998: La Facultad Médica de la Universidad de Trnava** (Eslovaquia) probó a 7 pacientes con 20 condiciones médicas específicas en el Instituto de Oncología Santa Elizabeth en Bratislava y la unidad de Oncología del Hospital de Trnava. Como se estableció en la certificación oficial: El objetivo fue establecer si el sistema de medicina del Dr. Hamer podía ser verificado utilizando el método científico para mostrar que sus resultados son repetibles. Este ha sido el caso (ved **Trnava, 11.09.1998**).

El 12 de julio de **2011**, el **Gobierno de Nicaragua** ha reconocido oficialmente Germánica Nueva Medicina (German New Medicine®) como tratamiento médico.

Fuente: [www.LearningGNM.com](http://www.LearningGNM.com)